



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

13/10/2023

REGIONALES



No hay que permitir que Morena llegue a Guanajuato: Claudio X González

Lo que se ha logrado en Guanajuato puede ser replicado en todo el país y, es que, a decir de Claudio X. González, fundador de Sí por México, el estado ha demostrado estar a la vanguardia en el tema económico, comercial, agropecuario y de salud, sin embargo, considera que en el tema de seguridad en estos momentos aún se encuentra rezagado, por tal motivo, dijo: “hay que entrarle parejo, porque eso puede llegar a afectar los resultados económicos de la entidad y no queremos eso”. Por otra parte, también manifestó que “no hay que permitir que Morena llegue a Guanajuato, para que Guanajuato vaya lejos, hay que mantener a Morena lejos, es fundamental”.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/guanajuato-ha-demostrado-estar-a-la-vanguardia-claudio-x-gonzalez-10834300.html>